

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	28/07/2016
Mención	Confech decidió aplazar marcha nacional para el 4 de agosto. Mención UAH.

A pesar de que la Confech decidió aplazar la marcha nacional para el 4 de agosto algunas federaciones universitarias decidieron mantener la manifestación para las próximas horas.

-Aces llamaron a reunirse en Plaza Baquedano.

Habla:

-Patricio Medina, presidente Usach.

-Claudio Orrego, intendencia metropolitana.

Mención:

-U Central.

-Umce.

-Utem.

-U. Alberto Hurtado.

Conduce: Katherine Cubillos/ Tomás Mosciatti